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El Edén De Satanás No 92 
Preguntas Y Respuestas 

Sud América 
5 de marzo, 2023 

Pastor, Brian Kocourek 
 
Pregunta Número 1.- Si los 144,000 son asesinados por el anticristo, ¿cómo entran en 
el milenio? ¿En qué resurrección se levantan ya que el anticristo asesina a los 144.000? 
 

Respuesta Número 1: El Hermano Branham dijo esto: La Semana Setenta De Daniel 
61-0806 P:89 Ahora, estos dos profetas, ¿qué harán ellos? Son Moisés y Elías que 
vienen a la escena. Ellos les dirán a esos judíos su error. Y de esa cantidad de judíos que 
ahora están allí, que formarán los ciento cuarenta y cuatro mil, Dios los llamará por medio 
de estos profetas. ¿Qué es? El Espíritu de Elías de esta iglesia gentil simplemente 
continuará en esa iglesia judía, entrará y llamará; Moisés juntamente con él. ¡Aleluya! 
¿Lo ven? [La congregación dice: “Amén”.—Ed.] Y él predicará el mismo Mensaje de 
Pentecostés a esos judíos: que ellos rechazaron al Mesías. “¡Amén”! ¿Lo ven Uds.? 
[“Amén”.] Será el mismo Mensaje de Pentecostés que estos judíos les predicarán a ellos. 
Y ellos odiarán tanto a esos judíos, a tal grado que los matarán. Y ellos fueron odiados 
por todas las naciones. Y a la mitad de la semana… Y fue porque ellos habían levantado 
a esos poderosos 144.000. Ellos tenían el Espíritu Santo, y hermano, hablar de obrar 
milagros, ellos los obraron. “Ellos cerraron los cielos y no llovió en los días de su profecía; 
hirieron la tierra con plagas cuantas veces quisieron”. Ellos dieron plagas y todo lo demás; 
les harán el camino muy difícil a esos romanos. No obstante, al fin ellos serán asesinados. 
Nuestro Dios es un Dios terrible cuando es enojado. Pero recuerden, eso es allá en la 
semana setenta y la Iglesia está en la Gloria (amén), la Cena de la Boda está 
aconteciendo. ¡Sí! Ahora noten. Allí es donde la vemos a Ella regresando al Templo 
Milenial por acá al final de la edad judía, los “ungidos”. Aquí viene Él, cabalgando en un 
caballo blanco; aquéllos le siguieron en caballos blancos (caballo, “poderes”), vestido de 
blanco, sangre… o más bien su vestidura teñida en sangre; llevaba escrito Él: “El Verbo 
de Dios”. Él viene como un poderoso Conquistador (sí, señor), para establecer el Milenio, 
entrando al Templo. ¡Gloria! Allí Él se encontrará con esos ciento cuarenta y cuatro mil,  

 

El espacio de tiempo de los 144,000 que queda es entre los 3-1/2 años y cuando 
lleguemos a un milenio o resucitemos antes de que comience el milenio. Recuerden que 
ellos ya tendrán el Espíritu Santo, pero ellos son parte de la segunda mitad de la primera 
Resurrección como los últimos en subir. Mueren durante el tiempo que la Novia gentil 
está en la fiesta de bodas, pero resucitan al final de ese tiempo. No sabemos cuándo 
comienza el milenio, pero mucha gente piensa que como Dios no aclara que hay una 
brecha de tiempo entre la cena de bodas y el milenio que no hay espacio de tiempo allí, 
pero esto no lo sabemos. 
 

Podría haber alguna brecha. De lo contrario, al final de los 3-1/2 años, el mundo se quema 
y pisamos las cenizas de los malvados, pero ¿cómo se planta y crece si todo sigue siendo 
cenizas? Así que tendría que haber algo de tiempo involucrado aquí y es durante este 
tiempo que ellos se levantan para disfrutar del milenio. Entonces, ¿en qué resurrección 
ellos se levantan? Ellos se levantan en algún momento después de que mueren, tal vez 
inmediatamente o al menos después de que termina la cena de bodas. Pero, ¿sabemos 
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exactamente cuándo? No. Pero no debemos ser tan restrictivos con los momentos y los 
tiempos, porque eso es asunto de Dios, no lo nuestro. Él es un Dios soberano. No 
responde a nadie. 
 

El Propósito Séxtuple De La Visita De Gabriel A Daniel 61-0730E P:75 Cuando el 
tabernáculo sea edificado, la resurrección ya habrá venido; los judíos habrán regresado; 
Cristo y Su Novia han Venido; el judío, los 144.000 están sellados; el Milenio ha ocurrido. 
Habrá un ungimiento cuando el lugar más Santo sea ungido; el santo, o sea, el lugar 
santísimo, y el más Santo. El lugar más Santísimo es ese santuario donde Dios vivía 
entre los Querubines. Y esta vez, Cristo se sentará en el lugar santísimo, con la 
unción sobre Él. Y allí ellos no necesitarán del sol, porque el Cordero en medio de la 
Ciudad será la Luz. El sol nunca se pondrá en esa Ciudad (como decía el viejo tío Jim). 
Y nunca bajará, porque Cristo será aquella Luz, el Ungido. Y el Rey vendrá y tomará Su 
Trono por mil años, para reinar. 
 

Los 144.000 se levantarán o resucitarán antes de que comience el milenio. Recuerden 
que ellos ya tendrán el Espíritu Santo, pero forman parte de la segunda mitad de la 
primera resurrección como los últimos en levantarse. Mueren durante el tiempo que la 
Novia gentil está en la fiesta de bodas, pero ellos son levantados durante el final de ese 
tiempo. No sabemos cuándo comienza el milenio, pero muchas personas piensan que, 
dado que Dios no explica que hay una brecha de tiempo entre la cena de bodas y el 
milenio, no hay espacio de tiempo allí, pero esto no lo sabemos.  
 

Podría haber alguna brecha o espacio de tiempo entre los 3-1/2 años y cuando llegamos 
a un milenio. De lo contrario, al final de los 3-1/2 años, el mundo se quema y pisamos las 
cenizas de los malvados, pero ¿cómo se planta y crece si todo sigue siendo cenizas? Así 
que tendría que haber algo de tiempo involucrado aquí y es durante este tiempo que ellos 
se levantan para disfrutar del milenio. Entonces, ¿en qué resurrección ellos se levantan? 
Algún tiempo después de morir, tal vez inmediatamente o al menos después de que 
termina la cena de bodas. Pero, ¿sabemos exactamente cuándo? No. pero no debemos 
ser tan restrictivos con los momentos y los tiempos, porque eso es asunto de Dios, no lo 
nuestro. Él es un Dios soberano. Él no responde a nadie. 
 

Pregunta Número 2.- Los siete ángeles que aparecen en Apocalipsis 1:20, que son los 
mensajeros de las edades de la iglesia, ¿son los siete espíritus que están delante de su 
trono de Apocalipsis 1:4? 
 

Respuesta Número 2: Leamos primero estas dos Escrituras, 
 

Apocalipsis 1:20: El misterio de las siete estrellas que has visto en mi diestra, y de 
los siete candeleros de oro: las siete estrellas son los ángeles de las siete iglesias, y 
los siete candeleros que has visto, son las siete iglesias.  
 

Apocalipsis 1:4 Juan, a las siete iglesias que están en Asia: Gracia y paz a vosotros, del 
que es y que era y que ha de venir, y de los siete espíritus que están delante de su trono; 
 

Sí, son los mismos siete mensajeros de las Edades de la Iglesia. En el versículo 4 dice 
lo que son, pero en el versículo 20 Él nos dice quiénes son. 
 

Pregunta Número 3.- ¿Cómo anuncia Gabriel la segunda venida de Jesús? En el 
mensaje: "¿Crees Esto? "50-0115, el profeta de Dios dice lo siguiente: 
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23 Y Dios, cuando Él envía algo grande a la tierra, Él lo anuncia por medio de Ángeles. 
Sabemos eso. El nacimiento de Jesús y todo eso fue anunciado por un Ángel. Ahora, 
Ángeles menores vendrán. Por ejemplo, el que vino a visitarme a mí, es un Ángel menor. 
 

Pero cuando Uds. ven que Gabriel viene, hay algo mayor en camino. Gabriel 
anunció la primera venida de Jesús; él anunciará la segunda venida de Jesús. Él 
sonará la trompeta y los muertos en Cristo resucitarán. Gabriel, el gran Arcángel de 
Dios... 
 

Respuesta Número 3: Yo no sé... Yo creo que tenemos que tener paciencia para esperar 
hasta que tengamos la interpretación de Dios que lo haga al cumplirla. A menos que lo 
haga durante el período de la resurrección. En ese caso lo anuncia a los judíos. 
Recuerden que sólo lidia con los judíos. 
 

Una Paradoja 64-0418B P:83 Mi Dios, ¿qué hizo? Saben, nosotros somos hechos de 
dieciséis diferentes elementos de la tierra; potasio, y petróleo, y luz cósmica y lo que sea. 
Él solamente estrechó la mano y consiguió un manojo de átomos, y luz cósmica, petróleo, 
dijo, “¡Whew! Entra allí, Gabriel.” E hizo uno para meterse, Él mismo. Esto es nuestro 
Dios. Y cuando Él dio Su mensaje a Abraham, desapareció y volvió hacerse Dios. Todos 
los átomos y cosas se separaron. Como un fuego se separa los ácidos y los químicos en 
la leña o el carbón, o lo que sea que uno está quemando, volverlo a lo invisible. Estoy tan 
contento que mi Padre es así. Ven, yo sé, después de que este cuerpo se convierte en 
nada, pero uno no puede ver ya más, solamente los químicos donde estaba, algún día Él 
llamará, y yo Le contestaré. Sí, señor. 
 

Y Cuando Les Fueron Abiertos Los Ojos Le Conocieron 64-0416 P:16 Ahora, era 
normal cuando José, antes del nacimiento, cuando encontró a María; su hermoso cariño 
con la cual estaba comprometido, para casarse. Él se enteró que ella iba a ser una madre, 
sin estar casado. Entonces ella, sin duda, le había contado de la visita de Gabriel, el 
Ángel. Y José era un hombre justo. Él era un buen hombre. Y él era. Él quería creerle. 
Yo podría imaginar que le amaba con todo el corazón, viendo aquella dama hebrea y le 
miraba en los ojos y cuando ella dijo, “José, querido. El gran Ángel, Gabriel, me visitó y 
dijo que ‘el Espíritu Santo vendría sobre mí.’ Y la Cosa Santa a la cual yo daría luz, sería 
de mí, sería llamado ‘el Hijo de Dios.’” Ahora, él quería creer esto. Pero nunca había 
pasado nada parecido a esto, entonces era demasiado extraño. Y, miren, esto era un 
hombre justo, un buen hombre, en la Escritura diciendo que “una virgen concebiría,” y él 
no entendía. ¿Ven? La Escritura había dicho que Cristo nacería así, todavía José no 
podía entenderlo, porque era demasiado extraño. 
 

Dios Identificándose Por Sus Características 64-0320 P:18 Como José, él era un hijo 
de David, y un buen hombre, José el esposo de María. Él era un buen hombre, y sin duda, 
leía la Biblia, los pergaminos, continuamente, porque… y estaba esperando un Mesías 
que vendría, y debió saber lo que la Escritura decía que acontecería. Isaías dijo: “Una 
virgen concebirá”. Bien, ahora, él simpatizaba con esta jovencita, María, probablemente 
de dieciocho años de edad, y él probablemente era un poco mayor. Y luego, cuando 
estaban comprometidos para casarse, aparece con que ella va a ser madre. Ahora era 
difícil para José aceptar eso. No cabe duda que María le dijo de la visita de Gabriel. Pero 
nos damos cuenta por la manera de cómo su carácter lo guiaba, que él lo dudó. Ahora, 
sucedió que ella sería madre antes de casarse ellos. Y en la Biblia, ese castigo es la 
muerte, apedreada. Una mujer soltera que llegara a ser madre, ella tenía que ser 
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apedreada; no había prostitución en Israel. Eso era desarraigado. Eso encontramos, en 
Deuteronomio nos dice eso. 
 

La Paradoja 64-0206B P:71 Elisabeth dijo que ella estaba un poco preocupada. Ella dijo: 
“Porque ya tengo seis meses, y el bebé no se ha movido”. Eso es irregular, ¿ven? El 
bebé estaba prácticamente, lo que nosotros decimos hoy, “muerto”, (¿ven?), como 
muerto en el vientre de su madre. “Tenía seis meses”. Y eso la turbaba a ella. Y, Uds. 
saben, Juan era seis meses más viejo que Jesús, que era su primo segundo. María y—y 
Elizabeth eran primas hermanas. Y entonces vemos que Elisa… María miró atrás, su 
rostro joven, y ella dijo: “Yo, yo también voy a tener un niño”. “¿Entonces tú y José están 
casados?” “No, no estamos casados”. “¿Y vas a tener un niño?” “Sí, el Espíritu Santo me 
cubrirá con Su sombra”. ¡Paradoja! ¿Ven? “El Espíritu Santo me cubrirá con Su sombra, 
y ese ser Santo será llamado el Hijo de Dios”. Dijo: “Gabriel se encontró conmigo. Y 
cuando lo hizo, Él dijo que yo tendría un hijo”. Dijo: “Gabriel se encontró conmigo. Y 
cuando lo hizo, Él dijo que yo tendría un hijo, y que yo lo llamaría “¡Jesús!””. Y tan pronto 
ella dijo: “Jesús”, el pequeño Juan empezó a saltar en el vientre de su madre. Él recibió 
el Espíritu Santo. La Biblia dice que: “Él nació del vientre de su madre lleno del Espíritu 
Santo”. La primera vez que ese Nombre fue pronunciado por un labio humano, un bebé 
muerto volvió a la vida, en el vientre de su madre. ¿Qué debería hacer a una iglesia 
nacida de nuevo? Ese Nombre, ¡Jesús! Dijo: “¿Por qué viene, por qué viene a mí la madre 
de mí Señor? Porque tan pronto tu salutación llegó a mis oídos”, ella escuchó Su Nombre, 
“mi bebé saltó en mi vientre, de gozo”. Es un fenómeno tremendo. Es una paradoja. 
 

Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 62-0724 P:87 Miren, ¿qué era eso? Y ese Hombre 
que le habló a Abraham, Abraham lo llamó Dios, mayúscula S-e-ñ-o-r. Y cualquier 
estudiante de la Biblia sabe que Ese es el—el que existe por Sí mismo, Elohim 
(¿ven?), el Dios que existe por Sí mismo. Un hombre me dijo, dijo: “¡Ud. no creería que 
Ese era Dios! Yo dije: “La Biblia dice que era Dios”. Yo dije: “Bueno, ¿qué es eso para 
Dios?” Dije: “Nosotros somos hechos de dieciséis elementos. Esos son: calcio, potasio, 
petróleo, y luz cósmica”. Dios sencillamente se agachó y tomó un puñado de esos 
elementos del mundo, y dijo: “Fiuu. Entra allí, Gabriel. Vamos a ir a Sodoma”. Se agachó 
y cogió otro puñado: “Fiuu. Entra allí, Miguel”, y “Fiuu”, Él entró en otro. Pues, Él lo hizo. 
Él comió. Él comió el… Él comió un becerro que Abraham mató (¿es correcto eso?), 
bebió leche, y comió pan de maíz, y comió mantequilla (eso es correcto): Dios. Bueno, 
yo—yo estoy contento. Eso no es nada para Dios. Uds. sencillamente se olvidan de quién 
es Él. Yo estoy tan contento. 
 

Jesucristo Es El Mismo 62-0718 P:74 Alguien me dijo no hace mucho tiempo, un 
hermano ministro, él dijo: “Ud. no cree que ése era Dios”. Yo dije: “Seguro que lo creo. 
Abraham dijo que lo era, y yo creo la Biblia”. Él dijo: “Mire, ¿cómo pudiera Dios estar en 
ese lugar, comiendo ese… y comiendo carne y cosas así?” Yo dije: “Ud. se olvida de 
quién es Él. Mire, Él quería investigar a Sodoma, así que Él—Él simplemente…” El cuerpo 
humano está hecho de unos dieciséis elementos diferentes, Uds. saben. Eso es… Yo 
pienso que es potasio, y petróleo, y luz cósmica y lo demás. Él simplemente agarró un 
puñado de ello, y sopló: “¡Fiuu!”, entró en él, y sopló otro puñado para Gabriel, y uno para 
el Otro, y vinieron. Eso es todo. Yo estoy contento de conocerlo así. ¿Uds. no? Sí, señor. 
Él puede hacer que cualquier cosa cumpla Su propósito. Así que Él entró allí (eso es 
correcto), y salió de allí. 
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Jehová Jireh Parte 2 62-0706 P:44 Un ministro me dijo en una ocasión, ¿"Hno. 
Branham, tú no quieres decirme que crees eso, que, que, que ese Hombre era Dios?" Yo 
le dije: "Abraham dijo que era. Todos los traductores lo han traducido de la misma 
manera, Señor, con mayúsculas. Y cualquiera que lee la Biblia sabe que Señor con letras 
mayúsculas es Elohim. ¡Proviene de la misma palabra, Elohim! En el principio, Dios creó 
en el principio, Elohim, el Todopoderoso, el que existe por sí mismo, creó los Cielos y la 
tierra. Y allí estaba El otra vez, parado delante de Abraham." Y él me dijo: "Bien, pero tú 
sabes: me dijo él, "que, que era solamente un hombre." Seguro, le contesté, "Él comió 
carne, Él comió, Él tomó leche, Y El-y El-y Él comió pan. Seguro," le dije, "Él era Dios." 
"¿Cómo puede ser eso?" preguntó el e dije: "Señor, Ud.-Ud…" Espero no herirles sus 
sentimientos, pero él era Testigo de Jehová. Y me dijo: "Bien, Señor Branham, mire, 
quiero decirle a Ud. algo. Dios no podría haber hecho eso." Y le contesté: "Ud. no conoce 
a mi Dios. Eso es todo." Y le dije: "¿De qué está hecho el cuerpo humano? Sino de 
Petróleo, potasio, y luz cósmica, de dieciséis elementos. La única cosa que Dios tuvo que 
hacer al descender e ir a investigar a Sodoma, fue agacharse y tomar un puñado de luz 
cósmica y petróleo y (sopló) ¡f-f-f-f-f! Y dijo: Ven Gabriel, metete aquí. Esto es verdad. 
Se agachó de nuevo y tomó otro puñado de polvo, y dijo: Ven, Miguel, metete aquí. E 
hizo otro para El." Él estaba haciendo algo que Él iba hacer en los últimos días, así que 
El descendió y habló en carne humana. Exactamente. ¡Oh, estoy tan contento que Él es 
de esa clase! 
 

La Súper Señal 62-0624 P:74 Yo creo que esos eran dos Ángeles. Miren, (¿ven?), 
nosotros únicamente estamos hechos de dieciséis elementos de la tierra. Esos son, Uds. 
saben, calcio, potasio, petróleo, luz cósmica, y lo demás. Dios simplemente se agachó y 
cogió un puñado de esas cosas, e hizo: “¡Fuuu!” Dijo: “Entra aquí, Gabriel. Vamos a ir 
allá”. E hizo uno para Sí mismo. Eso es correcto. Oh, yo estoy tan contento de conocerlo 
a Él de esa manera. Aunque no quede ni siquiera una sola pizca de mí en la tierra, pero 
mi Dios, quien prometió resucitarme en los últimos días, puede hablar, y la luz cósmica, 
y las cosas vendrán a existencia, si únicamente mi nombre está en Su Libro (¡amén!), 
escrito allí por la Sangre del Cordero. Una súper Señal… 
 

La Confirmación De La Comisión 62-0122 P:102 Bueno, la única cosa… Uds. saben, 
nosotros estamos compuestos de dieciséis elementos: petróleo, luz cósmica, calcio, 
potasio, y unas cuantas cosas como esas. Bueno, Él simplemente se agachó y tomó un 
puñado de ellos, e hizo: “¡Fuiu! Entra allí, Gabriel”, (¿ven?), el Ángel. Tomó otro puñado, 
e hizo: “¡Fuiu!” Dijo: “Entra en ese, Miguel”. Hizo: ¡“Fuiu!” y Él mismo entró en él. Estoy 
muy contento por eso. ¿Ven? Fue caminando, dijo: “Yo voy allá”. Ese es nuestro Dios. 
Un día de estos, todos estos elementos van a desaparecer. Pero Él va a decir: “¿William 
Branham?” Yo diré: “Heme aquí, Señor”. Él es grande.  
 

El Dios Inmutable Obrando En Una Manera Inesperada 62-0120 P:79 Pues, alguien 
me preguntó, dijo: “Hermano Branham, ¿Ud. no cree que ese era Dios?”. Yo dije: “Sí era 
Dios. Porque, ahora escuche. Abraham Lo llamó, mayúscula S-e-ñ-o-r. Y cualquier 
erudito sabe que S-e-ñ-o-r en mayúsculas es Elohim, que es Dios”. Él dijo: “Bueno, 
¿cómo podría Él…” Dije… Dijo él: “¿Dios, comiendo?”. Yo dije: “Seguro”. Dije: “Dios solo 
extendió la mano y agarró un puñado de—de luz cósmica, y cualquier otra cosa que tuvo 
que juntar, y un poco de petróleo, y luz cósmica, y—y un poco de calcio y potasio”. Él 
hizo, ‘¡Fiu! Entra allí, Gabriel. ¡Fiu! Entra allí, Miguel’. Y Él entró allí, Él Mismo”. 
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La Semana Setenta De Daniel 61-0806 P:36 Ella está inclinada hacia atrás, en esa 
condición. Y eso sólo muestra que éste apenas es un período en el tiempo. ¿Lo ven? 
Dios no tiene las cosas fuera de posición. Él sólo está permitiendo que continúe así por 
un poco de tiempo. Y yo en realidad creo que eso fue lo que ocurrió. Y en estos días 
postreros es cuando Dios le va a revelar estos secretos a la Iglesia. Él no lo ha hecho 
antes, y la razón por la cual Él no lo ha hecho es para mantener a la Iglesia vigilando y 
orando todo el tiempo, al no saber cuándo vendría. Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: 
“Los entendidos comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? Eso le ha 
sido dado a él. El Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia 
por la revelación del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día 
estamos viviendo. Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia 
en los últimos días, para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora 
entienden?  
 

Ahora aquí no es Gabriel sino Elohim "como Gabriel", porque Gabriel es el ángel de los 
judíos. Así que esa luz era el Espíritu Santo, e hizo como Gabriel hace con los judíos, 
pero yo tendré que esperar hasta que Dios lo interprete cumpliéndola.  
 

El Propósito Séxtuple De La Visita De Gabriel A Daniel 61-0730E P:15 Ahora, en el 
estudio de las Escrituras, él vio que los 70 años se estaban cumpliendo. Así que estando 
él allí 68 años, quedaban dos años en el futuro para que Dios restaurara Su pueblo de 
regreso a su patria. Estando en oración, encontramos que hubo un Ángel poderoso que 
vino desde el Cielo. ¿Podría alguien decir su nombre? [La congregación dice: “Gabriel”.—
Ed.] Gabriel. Y Él es el Ángel para la iglesia judía. ¿Cuántos saben eso? Por todo 
lugar es Gabriel. Gabriel es el Mensajero para la Iglesia, la iglesia judía; vino a María, 
Él vino a Zacarías; es Gabriel, siempre. Y Él es uno de los grandes Ángeles del Cielo.  
 

Incluso en el libro de Daniel vemos que le habló de las 70 semanas para los judíos. 
 

La Creencia De María 60-0311 P:18 Y ella estaba meditando en las Escrituras; esa 
Escritura se le estaba confirmando a ella: “Un Niño nos es nacido, Hijo nos es dado”. Y 
como para ese momento, la pequeña virgen vio Algo destellar delante de ella, y una Luz 
(no tengo duda en mi mente, como la Columna de Fuego), y parado allí estaba un 
Ángel, el poderoso Gabriel. Él es un mensajero para los judíos. Recuerden: Gabriel 
anunció la primera Venida de Cristo; el Ángel Gabriel anunciará la segunda Venida de 
Cristo. La Biblia así lo dice. Ahora, allí... Asustó a la damita. Y ella lo miró a Él, y Él dijo: 
“¡Salve, María! Bendita tú entre las mujeres. Tú eres muy favorecida por Dios, pues Dios 
es contigo”. Y Él le dijo lo que iba a suceder: que ella iba a concebir un Hijo, y ellos 
llamarían Su Nombre Jesús, porque El salvaría al pueblo de los pecados. Ahora, ella 
tenía derecho de saber que ése era la clase correcta de Mensajero. La primera cosa: Él 
era un Ángel parado allí; la siguiente cosa: Él le dijo quién era ella: María. Ella sabía que 
esa era una señal de Dios, a través de todas las edades. Ella lo miró a Él, y ella dijo: 
“¿Cómo pueden ser estas cosas?, pues no conozco varón”. Y Él dijo: “El Espíritu Santo 
vendrá sobre ti”. 
 

Ahora, si siempre Gabriel es un ángel para los judíos. Entonces, ¿qué hace su parte en 
anunciar la primera venida y la segunda venida? Podría ser que Apocalipsis 10: 1 tenga 
dos partes: la parte previa a la resurrección fue Elohim, y el anuncio posterior a la 
resurrección es Gabriel porque Aquí está la clave, Jesús no viene a la tierra, Él nos 
encuentra en el Aire, pero Él viene a la tierra a los judíos, 
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Apocalipsis 10 ¿Quién es el ángel del Pacto? Jesús, ¿correcto? Y quién es el 
cumplimiento de ese pacto. Jesús. ¿Y quién lo presentó en su primera venida? Gabriel, 
y alfa debe repetirse en omega, ¿correcto? Entonces, ¿quién era el Ángel del Pacto en 
esta hora?  
 

Pregunta Número 4.- En Apocalipsis 10:8-11 cuando dice: "Debes profetizar de nuevo", 
¿se refiere a la novia?  
 

Respuesta Número 4: No, se está refiriendo al Alfa y al Omega, el primer ministerio 
debe ser como el Último. El último como el primero. Malaquías 4 fue Su ministerio previo 
a la resurrección, pero ¿qué pasa cuando regrese y el tiempo ya no exista? 
 

La Obra Maestra el 64-0705 P:99 La primera Eva que cayó y fue usada en la segunda 
reformación—segunda venida, como al dar a luz a un niño, ahora se ha convertido en 
la verdadera Novia otra vez, la Semilla de nuevo con la Palabra original. El Alfa y el 
Omega son lo mismo. Él dijo: “Yo Soy Alfa y Omega”. El no dijo nada de entre los dos. 
“Yo Soy Alfa y Omega, el Primero y el Ultimo”. ¡Eso es! El primer ministerio y el 
último ministerio son iguales. El primer Mensaje y el segundo—y el último Mensaje 
son la misma cosa. “Yo soy—Yo estuve en Alfa; Yo estoy en Omega”. “Habrá un día 
que no podrá ser llamado ni día ni noche, pero al tiempo del atardecer habrá Luz”. 
¿Ven? Alfa y Omega; ha llegado a ser el primero y el último. Oh, vaya, hermanos, 
podríamos quedarnos horas en eso. 
 

Entonces, ¿quién es el Ángel ahora para los gentiles? Dios el ángel del pacto, Elohim. 

¿Y quién llevará el mensaje a los judíos? Yo creo que nos dijo que será el mismo ángel 

que presentó a Jesús, el Hijo de Dios la primera vez. Gabriel. Eso es lo que dijo un profeta 

vindicado. Y yo no puedo decir otra sino lo que él dijo. 
 

"¿Crees Esto? 50-0115" "Pero cuando Uds. ven que Gabriel viene, hay algo mayor 

en camino. Gabriel anunció la primera venida de Jesús; él anunciará la segunda 

venida de Jesús.  
 

Pero recuerden, dijo sobre Gabriel. Dijo de El Propósito Séxtuple De La Visita De 
Gabriel A Daniel P: 15 Gabriel es el Mensajero para la Iglesia, la iglesia judía; Y de 
La Creencia De María 60-0311 P:18 el poderoso Gabriel. Él es un mensajero para 
los judíos. Pero este ángel que tenemos vino como Gabriel, lo que significa que no lo 
fue. Fue Dios mismo quien bajó con una aclamación. Pero de La Semana Setenta De 
Daniel 61-0806 P:36 Pero recuerden, en Daniel 12, Él dijo: “Los entendidos 
comprenderán” en el postrer, en este día postrero, ¿ven? Eso le ha sido dado a él. El 
Espíritu de sabiduría entra a la Iglesia, para darle a conocer a la Iglesia por la revelación 
del Espíritu Santo, haciendo a la Iglesia entrar y revelando en qué día estamos viviendo. 
Tal como Gabriel vino a—a Daniel, el Espíritu Santo viene a la Iglesia en los últimos días, 
para revelar estas grandes cosas profundas, secretas. ¿Ahora entienden?  
 

Oremos. 
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